

MEDITERRÁNEO, CELEBRITY EQUINOX MT-60939

Desde:

\$23,881.00 MXN + \$9,209.00 IMP

Días	Noches	Salida	Vigencia
10	9	ABRIL 16, 2026.	16-04-2026

DESTINOS: BARCELONA - CADIZ - LISBOA - OPORTO [FRACCIONAMIENTO] - MÁLAGA - PALMA DE MALLORCA



Whatsapp: 462 187 2455

Itinerario

CELEBRITY EQUINOX

Celebrity Equinox redefine el concepto de navegar con estilo, ofreciendo a sus pasajeros una experiencia única que combina lujo, confort y entretenimiento en cada rincón del barco. Desde el primer momento a bordo, se percibe un ambiente moderno y sofisticado, con espacios diseñados para el descanso y la exclusividad. Sus camarotes, equipados con la ropa de cama eXhale y colchones Cashmere, prometen noches de descanso absoluto, mientras que The Retreat brinda un área privada con servicio personalizado y beneficios exclusivos, ideal para quienes buscan una experiencia de máxima categoría durante todo el itinerario.

ABRIL 16 BARCELONA - ESPAÑA

Con las montañas al oeste y el resplandeciente mar Mediterráneo al este, Barcelona posee una belleza panorámica. Entre los lugares más visitados de la capital catalana se encuentran las estructuras diseñadas por Antoni Gaudí, como la colorida Casa Batlló, el fascinante Parque Güell y el edificio más emblemático de Barcelona, el Templo Expiatorio de la Sagrada Familia, conocido localmente como la Sagrada Familia. Los recorridos a pie son populares aquí, con mucho que admirar en el Barrio Gótico y en La Rambla, una animada calle peatonal llena de puestos y árboles. Los amantes de la gastronomía pueden disfrutar de rutas por restaurantes de tapas o explorar el extenso Mercado de la Boquería, un mercado cubierto con raíces en el siglo XIII. Para los aficionados al fútbol, una excursión al Camp Nou, el estadio del FC Barcelona, es una emocionante peregrinación.

ABRIL 17 ALTAMAR

La propuesta gastronómica de Celebrity Equinox es uno de sus grandes atractivos. Con diez restaurantes de especialidad, cada jornada a bordo se convierte en un recorrido culinario internacional. Los pasajeros pueden saborear desde platillos inspirados en la cocina italiana y asiática hasta menús de autor elaborados por chefs de prestigio. Entre sus espacios más destacados se encuentra Craft Social, que combina cerveza artesanal con comida casera en un ambiente moderno, además del Oceanview Café, que invita a disfrutar de vistas panorámicas y una oferta inspirada en los destinos del crucero. Los huéspedes AquaClass disfrutan del acceso exclusivo al restaurante Blu, mientras que los pasajeros de The Retreat tienen su propio lugar de excelencia en Luminae. Slush, con cócteles helados, y el Gastrobar, con un ambiente vibrante, completan una experiencia sensorial pensada para cada gusto y ocasión.

ABRIL 18 CÁDIZ - ESPAÑA

Cádiz es una histórica ciudad portuaria en la región de Andalucía, en el suroeste de España, a menudo apodada la "tacita de plata". Es famosa por su carnaval, sus playas, su centro histórico y su rica historia, siendo considerada la ciudad más antigua de Europa occidental todavía en pie. Entre los lugares de interés se incluyen una catedral del siglo XVIII, el Museo de Bellas Artes y el Palacio de Congresos de España. La mayoría de los turistas optan por una excursión a la histórica ciudad de Sevilla, donde visitan la catedral gótica más grande del mundo. El recorrido también incluye el Alcázar y sus jardines, la Torre del Oro y el Barrio de Santa Cruz.

ABRIL 19 LISBOA - PORTUGAL

Plazas y bulevares clásicos, así como extravagantes castillos y catedrales, ofrecen impresionantes fotografías en esta majestuosa ciudad portuguesa a orillas del río Tajo. Los turistas pueden disfrutar de las vistas desde el Castillo de San Jorge o desde uno de sus numerosos miradores. Las excursiones suelen incluir el monumento al Príncipe Enrique el Navegante, una visita al antiguo barrio de Alfama, una parada en el Palacio Nacional de Sintra y el Palacio Real de Queluz, y una cata de vino de Oporto.

ABRIL 20 OPORTO - PORTUGAL

Oporto es la segunda ciudad más grande de Portugal y la capital del norte del país. Sus calles medievales y fachadas de azulejos llenas de color reflejan la historia y el encanto de la ciudad. El río Duero ofrece vistas espectaculares y paseos inolvidables, mientras sus puentes y muelles combinan tradición y modernidad en cada esquina. Famosa por su vino homónimo, los visitantes pueden degustar sus variedades en el Solar do Vinho do Porto o explorar las bodegas de Vila Nova de Gaia. Declarada Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO, Oporto combina historia, cultura y gastronomía, lo que lo convierte en un destino imprescindible en cualquier itinerario.

Incluye:

09 noches de crucero

Hospedaje en la categoría seleccionada de crucero.

Alimentos tipo buffet (desayuno, comida y cena) en restaurante

principal solo en el crucero.

Bebidas de dispensador (Hielo, agua, café descafeinado y té).

Acceso a las áreas públicas del barco (albercas, casino, canchas

deportivas, tiendas, biblioteca, teatro, cine, disco y bares).

Impuestos portuarios.

No Incluye:

Paquete de bebidas (Alcohólicas, embotelladas o enlatadas).

Paquete de servicios Wi-fi.

Propinas (pre-pago).

Excursiones.

Restaurantes de especialidades.

Gastos personales como llamadas telefónicas, lavandería, internet,

spa, etc.

Ningún servicio no especificado como incluido.

Políticas de cancelación

*El itinerario puede sufrir modificaciones por causa de fuerza mayor y ajena a nosotros como paros, huelgas, bloqueos, retrasos de líneas aéreas etc.

Otra información

Precios sujetos a cambios sin previo aviso, solicite el precio actualizado antes de realizar cualquier pago.

Disponibilidad sujeta a cambio sin previo aviso.

IMPORTANTE: Algunos hoteles requieren una tarjeta de crédito o débito para registrarse en el hotel; algunos hoteles cobran tarifas adicionales a la de hospedaje por noche que se manejan como impuestos locales o resort fee, el cual debe pagar el huésped directamente en el hotel.

Estimado Cliente, por disposiciones fiscales la facturación de Comercializadora Traveler S.A. de C.V. solamente se realizara durante el mes en curso en que haya realizado la compra de servicios y así mismo de cualquier pago relacionado con su contrato, si realizo su pago por cualquier concepto el último día del mes, sólo tendrá 2 días hábiles del mes siguiente para solicitar su factura. Pasado este tiempo no se podrá emitir factura alguna, tome sus precauciones y solicite su factura con tiempo.

Toda solicitud se debe realizar al departamento de reservaciones tel. 01 (462) 635 8400, por medio del whatsapp 462 187 2455 o al correo de reservaciones@traveler.com.mx.

*Este documento es únicamente informativo, carece de valor y su contenido esta sujeto a cambios sin previo aviso. Fecha de creación de este documento 2025-12-10 04:09:38.